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TOUL 

 
 
 

École élémentaire  
 

La Justice 
 

ECROUVES 
 

  

 
 

 

 
 

 
 

 

Date du conseil d’école : Mardi 23 Juin 2020 17h45 

Trimestre :               3ème       

 

PARTICIPANTS : 
fonction NOM Prénom présent excusé absent 

Président SILVETTI Michaël X   

I.E.N.    ou représentant Mme LEYGONIE  X  

Maire    ou représentant M.SILLAIRE  X  

Autre mairie Mme AGRIMONTI (Adjointe aux écoles) X   

Enseignants ESPLAT Valérie X   

 ROUPRICH Nadège  X  

 QUESSADA Sophie X   

 DENIS Isabelle X   

 COLLOMBET Marie X   

 MORANT Alexis X   

 COINCE Isabelle  X  

 STRENTZ Bruno X   

Membres du RASED Mme ADAM  X  

 Mme EDER  X  

Parents élus Mme DARSONVAL (T) X   

 Mme BLANCHARD (T) X   

 M.CORVINA (T)  X  

 M.FILLER (T) X   

 Mme DECROIX (T)  distanciel 

 Mme THOUVENIN.(T) X   

 Mme DESCHAMPS-MICHEL (T) X distanciel 

 Mme PAYET (S)  X  

 Mme LAURENCY (S) X   

 Mme HUSSON (S)  X  

 Mme LARBI (S)  X  

 Mme LECOSSOIS (S)  distanciel 

D.D.E.N. BOUCHOT Michel  X  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Présentation des achats / travaux réalisés par la Mairie et 

demandes.  

2. Travaux de l’école. 

3. Bilan confinement et déconfinement. 

4. Présentation du bilan de la COOP : actions de 

financement, bilan financier et détermination du montant 

de la prochaine COOP.  

5. Présentation de l’organisation pédagogique pour la 

prochaine rentrée. 

6. Quelques projets pour 2020-2021… 

7. Modalités de rentrée : réunion avec les parents, 

élections, …  

8. Questions des parents. 
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Début à 17h45. 

 

Lecture est faite de l’ordre du jour. 
 

1. Présentation des achats réalisés par la Mairie : 
 

M.SILVETTI présente les achats effectués par la mairie qui correspondent aux fournitures scolaires pour 

l’année 2020/2021 : 

• Achat de toutes les fournitures scolaires et manuels et fichiers pour l’année prochaine chez PICHON  

(6 418 €). 

• Achat de carnets de liaison (272 €). 

Il est rappelé que comme d’habitude, l’ensemble du matériel scolaire sera fourni aux enfants sans qu’une 

liste de fournitures scolaires ne soit demandée aux familles. 
 

2. Travaux de l’école : 
 

M.SILVETTI présente ensuite quelques photos de l’avancée des travaux de l’école en rappelant que la 

municipalité avait pris la décision de fermer totalement l’école début mai pour limiter au maximum le retard 

pris par les entreprises en raison de la situation sanitaire et ainsi mettre toutes les chances pour permettre une 

rentrée dans les nouveaux bâtiments en septembre 2020. De plus, les algécos ont été évacués mi-juin : 
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M.SILVETTI se félicite que les souhaits émis par 

l’équipe enseignante en terme d’équipement des 

classes aient tous été respectés ce qui montre la 

qualité d’écoute de l’équipe municipale. Ainsi les 

branchements informatiques sont présents ainsi que 

les placards au-dessus des tablettes. 

 

Il est rappelé que le déménagement des algécos vers 

les salles de classe a été effectué un samedi matin par 

des conseillers municipaux, des parents d’élèves et la 

quasi-totalité de l’équipe enseignante (accompagné 

pour certains de leurs conjoints). Tout le monde a ainsi répondu présent comme en juin 2019 pour réaliser ce 

déménagement et ainsi éviter de surcharger le travail des services techniques. 

  

M.SILVETTI insiste pour que les enseignants puissent avoir accès à leur classe le plus rapidement possible 

dans le respect tout de même du chantier en cours et notamment de la réception des travaux effectués dans 

les salles de classe. Cela leur permettrait de déballer leurs cartons (sachant que la commande de fournitures 

doit arriver début juillet) et de commencer à aménager leur classe. Ainsi il faudra que chaque enseignant 

puisse disposer de clefs dès que possible pour permettre de se rendre sur place pendant les vacances. 

 

La question du déménagement de la classe de Mme ESPLAT située en maternelle est également posée.  

 

Concernant la future cour d’école, M.SILVETTI se satisfait que les demandes du dernier conseil d’école 

aient été suivies (suppression des sapins qui présentaient un danger et aménagement de la cour). Ainsi il 

présente un plan de futur aménagement envisagé avec le responsable des services techniques qui aura pour 

avantage de structurer davantage la cour d’école avec la limitation d’espaces (par la récupération de 

l’ancienne main courante) et leur équipement en mobilier (tables, poubelles…) : 
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3. Bilan confinement et déconfinement : 
 

M.SILVETTI ne souhaite pas parler longuement de ce point d’autant plus qu’un conseil d’école 

extraordinaire avait eu lieu début mai notamment pour présenter la stratégie de retour à l’école. 
 

Il présente un bilan chiffré quant au suivi des élèves et au retour des élèves à l’école dans les conditions 

particulières qui n’ont pas permis un retour à la normal, faute de salles de classe disponible : 
 

• CONFINEMENT : 

Environ 90 % d’élèves assidus avec des retours très réguliers jusqu’aux vacances de printemps, ensuite 

davantage d’élèves ont été moins assidus. 
 

• DECONFINEMENT avec accueil partiel en raison des contraintes matérielles : 

70 enfants re-fréquentent l’école actuellement 

Aucun refus d’accueil d’enfants 

Parmi les élèves à la maison, plus de « décrocheurs » désormais. 
 

Malgré la situation particulière, quelques projets ont tout de même pu être menés : 
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+ Intervention en visio d’un musicien de l’opéra. 

 

+ Stage RAN en distanciel durant les vacances de printemps pour 2 groupes d’élèves de niveau CE2 et 

CM1. 

 

LA REMISE DES DICTIONNAIRES POUR LES CM2 aura lieu le mardi 30 juin 2020 à 15h30 

devant la Salle Lamarche. 

 

Un stage RAN sera organisé au sein de la nouvelle école la semaine avant la rentrée pour deux 

groupes d’enfants (un groupe de CE2 et un groupe de CM2) 

 

4. Présentation du bilan de la COOP : actions de financement, bilan financier et détermination du 

montant de la prochaine COOP : 

 

 Bilan des actions communes avec l’école maternelle : 

 
 

 Bilan de la Coopérative scolaire : 
 

 
 

Le bilan est fortement excédentaire dans la mesure ou quasi toutes les rentrées d’argent ont eu lieu alors que 

peu de dépenses ont été faites depuis mars 2020 alors qu’il restait notamment la participation à école et 

cinéma (environ 500 euros), concert pédagogique (environ 200 euros) et sorties de fin d’année (environ 600 

euros). 
 

De plus dans ce bilan sont présentes 2 subventions exceptionnelles dédiées à la classe de neige initialement 

prévue : 2 000 de la mairie et 2 000 de l’entreprise SLD TP. Ces 4 000 euros devraient servir pour l’année 

prochaine. 
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 Bilan classe de neige : 

 

M.SILVETTI rappelle que la CLASSE DE NEIGE a été annulée in extremis juste avant la crise sanitaire. 

 

Après beaucoup de démarches : 

• Les Familles ont été totalement remboursées 

• Acompte du bus récupéré sous forme de chèque. 

• Acompte du Séjour récupéré sous forme d’avoir. 

• Subvention de la mairie de 2 000 € pour assurer la trésorerie de l’école à un moment où cela pouvait 

paraître difficile. 

 

 Fixation montant COOP 2020/2021 : 

 

Il est décidé à l’unanimité de maintenir le montant des cotisations au niveau actuel : 

 

 
ANNEE 2019/2020 ANNEE 2020/2021 

1 enfant 30 € 30 € 

2 enfants 45 € 45 € 

3 enfants 55 € 55 € 

 

5. Présentation de l’organisation pédagogique pour la prochaine rentrée : 

 

 
 

6. Quelques projets pour 2020-2021… 

 

Tout est en suspend actuellement et il est difficile de savoir ce qui sera possible de faire. Voici tout de même 

les désirs ou certitudes : 

 Poursuite de la méthode mathématique MHM au sein de l’école. 

 Si possible participation à école et cinéma, concerts pédagogiques, parcours opéra… 

 Classe de neige qui serait pour l’ensemble des CM1 et CM2 de l’école en raison du cours double en 

CM1/CM2 d’une part mais également pour diminuer le coût du bus. 
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7. Modalités de rentrée : réunion avec les parents, élections, … 

 

M.SILVETTI explique que pour le moment rien n’est à fixer et qu’il sera temps de se pencher sur ces points 

au regard de l’évolution des conditions sanitaires. 

 

Concernant les futurs CP, il est envisagé une visite de l’école la semaine avant la rentrée. 

 

8. Questions des parents. 

 

Il est rapporté que le passage piéton situé avenue du Maréchal Joffre aux abords de la pharmacie est peu 

respecté par les véhicules qui, de plus, circulent assez rapidement sur cette voie. Or ce passage est 

massivement emprunté par l’ensemble des élèves résidant au Domaine des Hautes Terres. Il conviendrait 

donc d’envisager une sécurisation de ce passage piéton pourquoi pas par un feu rouge à récompense come 

devant l’école Mathy. 

 

Du fait de la fermeture de la cantine (située au RDC du bâtiment en cours de rénovation), les repas pris par 

les enfants qui refréquentent l’école depuis le 11 mai sont des repas froides. Or depuis le 11 mai, la totalité 

de ces repas froids sont de composition identique et peu compatible avec un alimentation saine à savoir : un 

paquet de chips, 2 sandwichs triangles industriels, un compote, une bouteille d’eau. 

Devant ce constat, la mairie a donné la possibilité aux parents de doter leur enfant d’un repas froid (en ne 

facturant que la garde du temps méridien). 

Cependant, cela interroge et il est certain que même avec les contraintes d’un repas froid, des solutions plus 

variées et équilibrées auraient pu être envisagée par l’organisme responsable de la livraison des repas.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 

 

La secrétaire de séance :     Le président : 
                                 SILVETTI Michaël 


